

## MTQN Tingkat Kecamatan Salimpaung Diharapkan Lahirkan Kafilah Yang Memiliki Daya Saing

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 10, 2023 - 09:38



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Musabaqah Tilawatil Qur'an Nasional (MTQN) ke V tingkat Kecamatan Salimpaung resmi dibuka Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Tanah Datar Elizar bertempat di Lapangan bola kaki Malintang Nagari Lawang Mandahiliang pada Sabtu, (9/7/2023).

Peresmian MTQN ditandai dengan pemukulan gandang oleh Asisten I Elizar, didampingi anggota DPRD Tanah Datar, Camat Salimpaung, Forkopimca, dan Lainnya.

Elizar yang mewakili Bupati Tanah Datar menyampaikan, pelaksanaan MTQN tingkat kecamatan dilaksanakan secara serentak pada 2023 yang dilaksanakan dalam waktu 2 kali setahun.

Pelaksanaan MTQ di Tanah Datar merupakan salah satu indikator keberhasilan pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM) di bidang keagamaan.

Dia berharap dengan penyelenggaraan MTQ akan membangkitkan motivasi yang kuat bagi generasi muda, agar senantiasa meningkatkan kecintaannya terhadap Al Qur'an.

Melalui MTQ juga diharapkan terwujudnya generasi muda yang membudayakan membaca, menghafal, memahami, serta mengamalkan Al Qur'an di kehidupannya sehari-sehari.

Dia juga menyampaikan pada tahun ini, Pemkab Tanah Datar juga akan mengikuti MTQ Nasional Tingkat Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) ke XL yang dilaksanakan di Kabupaten Solok Selatan.

"Kita berharap melalui MTQ Nasional ke V tingkat Kecamatan Salimpaung akan lahir para kafilah yang bisa bersaing dan mengharumkan nama Tanah Datar ke tingkat lebih tinggi," kata dia.

Dia juga mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada panitia terlibat hingga terlaksananya acara yang akan digelar selama dua hari.

Sebelumnya panitia pelaksana MTQN Tingkat Kecamatan Salimpaung H. Yuskal menyampaikan, pelaksanaan MTQN tersebut dilaksanakan selama dua hari yang diikuti 245 kafilah dari 9 cabang.

MTQ Nasional merupakan upaya pelestarian khazanah Islam dalam membangun generasi Qur'an yang berpartisipasi yang bermartabat, menuju Indonesia berkualitas.

"Tujuannya untuk menambah dan menumbuhkan kembangkan, pemahaman dan pengamalan isi dalam kandungan Al-Qur'an," kata dia.**(JH)**